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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 30/09/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno trenta del mese di settembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 980610 del 10/09/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante, dalla Signora Antonina Napoli, Collab. Profess. Amministrativo dell’U.O. 3 

Direzione/ Organi Istituzionali. 

Alle ore 10:00 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, Di Vincenti e Lupo. 

Il Presidente, dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss. Dentici, Ruggiero e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio. 

Alle ore 10:07 – esce il Cons. Sinopoli. 

Il Presidente – Pone in discussione la Mozione n.5/d – prot. 1439 – avente per oggetto 

“Intervento di manutenzione e pulizia straordinaria Caditoie Via Giuseppe Pitrè fino a Piazza 

Pietro Micca” del Cons. Buonpasso, e Chiede al Segretario di darne lettura. 

Il Segretario legge il documento. 

Il Cons. Ruggiero - Interviene spiegando che purtroppo il problema riguarda tutto il territorio 

Circoscrizionale, e che è favorevole all’approvazione della mozione. 

Il Cons. Tuzzolino – Riferisce che la questione “Caditoie” è molto seria ed importante, 

sarebbe opportuno fare la giusta prevenzione in merito onde evitare che nel periodo invernale la 

città si allaghi. Poi, non avendo ben presente la situazione nei luoghi menzionati nella mozione, 

prima di votarla propone un sopralluogo preventivo, anche in altre zone della Circoscrizione. 

Il Cons. Dentici – Concorda con i colleghi, ci sarebbe bisogno di più pulizia e manutenzione 

preventiva, menzionando la situazione critica che si viene a creare presso la stazione d’Orleans nel 

periodo delle piogge. 

Il Cons. Ruggiero – in merito al sopralluogo, ritiene che prima sarebbe opportuno chiedere 

un incontro con L’AMAP giusto per capire quali sono le difficoltà che non le consentono di 

intervenire nella preventiva pulizia delle caditoie del territorio circoscrizionale. 

 

Il Presidente – ritiene opportuno chiedere all’Amap dei report sugli interventi già eseguiti. A 

questo punto, in considerazione della richiesta di eseguire un sopralluogo preventivo dei luoghi, Il 

Presidente accantona la Mozione e passa alle comunicazioni. 

Il Presidente – Comunica della situazione critica venutasi a creare per quanto riguarda la 

raccolta rifiuti, in quanto la discarica di Bellolampo è ancora chiusa ed il Comune di Motta 

Sant’Anastasia ha ancora rifiutato il conferimento dei rifiuti del Comune di Palermo. Continua 

dando notizia che si sono rese disponibili le somme per eseguire i carotaggi presso il Parco Cassarà, 

l’augurio è che l’Ing. Fiorino velocizzi al massimo l’iter per far partire la gara per i lavori. 

Il V.P. Schiera – Riferisce che essendosi trovato a passare davanti una sede dell’Agenzia 

delle Entrate, ha potuto verificare che la nuova procedura almeno per ora non sta facendo altro che 

peggiorare la situazione nel rendere servizi ai cittadini, come anche presso le postazioni anagrafiche 

per il rilascio della nuova C.I. Elettronica. L’augurio è che non si torni indietro e cioè a quando gli 

utenti cominciavano i turni all’alba. 

Il Presidente – Considerata: la richiesta di sopralluogo fatta dai Consiglieri – ascoltate le 

Comunicazioni e verificata la mancanza del numero legale, 
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Alle ore 10:21 terminata la discussione il Presidente chiude la seduta. 

   
  

 F.to Il Segretario     F.to Il Presidente  

Istruttore Amministrativo            Silvio Moncada 

       Mario Sapienza 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti d’ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


